



#JUGEND #SÜD-WEST 17. September 2015

Neue Ortsjugendleitung in Südhessen am Start

Seit Mittwoch vergangener Woche gibt es im Ortsverband Südhessen eine neue Jugendleitung. Zum Vorsitzenden wurde Lucas Hampel gewählt, sein Stellvertreter ist Felix Fertig. Als Schriftführer ist Tim Möller mit an Bord. Wer bei der EVG-Jugend in Darmstadt mitmachen möchte, kann sich gerne bei der Geschäftsstelle Mainz melden.



⊕

Seit Mittwoch vergangener Woche gibt es im Ortsverband Südhessen eine neue Jugendleitung. Zum Vorsitzenden wurde Lucas Hampel gewählt, sein Stellvertreter ist Felix Fertig. Als Schriftführer ist Tim Möller mit an Bord. Wer bei der EVG-Jugend in Darmstadt mitmachen möchte, kann sich gerne bei der Geschäftsstelle Mainz melden.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 232.71 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/vor_ort/sued-west/aktuelles/15, 09, 17, oil/infodownload.pdf)

11000, 41104 01100, 10_07	0):,0	